

Noël : Dieu avec les humains

Noël est devenue une fête populaire, quasiment culturelle. La commune illumine les artères, les maisons sont décorées avec le sapin, les guirlandes, les lumineux. Les familles se rassemblent autour du repas et organisent toute une cérémonie pour déballer et échanger les cadeaux. Quelle belle récupération culturelle ? Mais Noël, c'est aussi et, peut-être, avant tout une fête d'ordre spirituel. C'est la fête de la nativité de Jésus où Dieu fait à l'homme le super cadeau de Le rencontrer, de se rendre plus proche de lui pour l'aider à devenir plus intime avec Lui et plus humain. Noël signifie Dieu avec les hommes et non loin d'eux. Le salut de Dieu se réalise par sa proximité avec les humains. Dieu donne ainsi à l'humain l'opportunité de nouer une relation personnelle avec Lui, de Lui parler. Il ne reste plus à l'humain qu'à L'accueillir dans son cœur et à se laisser guider, éclairer par Lui. Je vous souhaite de très bonnes fêtes de Noël et du nouvel an.